



10 DICIEMBRE 2025

COMUNICADO

HOSPITAL PEÑAFLOR LANZA PLAN DE HUMANIZACIÓN EN SALUD.

Peñaflor, 11 de diciembre de 2025.- El Hospital Peñaflor, lanza Plan de Humanización en Salud, estrategia enmarcada en el Plan Nacional de Humanización en Salud creada por el Ministerio de Salud en el 2024 que tiene como objeto contribuir en el fortalecimiento del buen trato y cuidado humanizado, con un enfoque centrado en la persona, familia y comunidad, dirigido a usuarios internos y externos, buscando promover ambientes saludables y una atención de calidad en todos los niveles de atención.

Esta se articula a través de iniciativas como el Equipo Nacional de Humanización a nivel ministerial y de los servicios de salud como a cada uno de los centros hospitalarios con un foco claro en fortalecer las prácticas como la escucha activa, la comunicación clara, el respeto a la dignidad y la atención a necesidades emocionales y sociales, buscando transformar la red asistencial hacia una experiencia más humana y justa para todos.

En la actividad, que se desarrolló en el salón del Cuerpo de Bomberos del Peñaflor, participaron el psicólogo Bruno Solari, asesor de salud mental y Humanización del gabinete del MINSAL y Nicolás Ramírez, referentes de gestión del Cuidado y Humanización del Servicio de Salud Metropolitano Occidente.

Además, se contó con la participación de Kary Molina, conocida como la Doctora Alegrosofía, quien a través de diversas metodologías holísticas promueve el autocuidado y bienestar para los equipos de salud y que en esta ocasión realizó actividades con los asistentes a la actividad entre funcionarios y representantes de la comunidad usuaria.

Para la subdirectora de Gestión del Cuidado de Enfermería (S) del Hospital Peñaflor, Eileen Andrade "este compromiso se centra en un principio rector: tratar a nuestro paciente como una persona y no meramente como una enfermedad. Es imperativo que reorientemos nuestros esfuerzos para centrar los cuidados en el paciente y su familia, reconociendo su dignidad, sus necesidades emocionales y su historia personal. Este es el camino que, como organización, estamos decididos a construir".

